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Posted on Thu, 02/05/2019-18:10 | Modified, 02/05/2019-20:06
https://www.radiookapi.net/2019/05/02/actualite/en-bref/les-epreuves-preliminaires-de-lexamen-detat-reportees-beni
The preliminary dissertation session for the 2018-2019 Edition of the State examination will take place from 17 to 22 may in Beni Ville and Beni territory in North Kivu, announced the interim Minister of EPSP, Emery Okundji.  It justifies this postponement of the Ebola virus epidemic and the insecurity that is rampant in these areas.
Emery Okundji confirms however the holding of this event in the territory of Yumbi, province of Mai-Ndombe and in Butembo (North Kivu)
On the other hand, he indicates that in Kasongo Lunda, Kwango province, the essay did not take place because of a heavy rain in the morning, which resulted in the lightning death of eight finalists.


Les épreuves préliminaires de l'examen d'Etat reportées à Beni [République démocratique du Congo]
Publié le jeu, 02/05/2019 - 18:10 | Modifié le jeu, 02/05/2019 - 20:06
https://www.radiookapi.net/2019/05/02/actualite/en-bref/les-epreuves-preliminaires-de-lexamen-detat-reportees-beni
La session préliminaire de dissertation pour l'édition 2018-2019 de l'examen d'Etat aura lieu du 17 au 22 mai à Beni Ville et Beni territoire au Nord-Kivu, a annoncé le ministre intérimaire de l’EPSP, Emery Okundji.  Il justifie ce report l’épidémie à virus Ebola et l’insécurité qui sévissent dans ces contrées.
Emery Okundji confirme cependant la tenue de cette épreuve dans le territoire de Yumbi, province de Mai-Ndombe et à Butembo (Nord-Kivu)
Par contre, il indique qu’à Kasongo Lunda, dans la province du Kwango, la dissertation n’a pas eu lieu à cause d’une forte pluie dans la matinée, qui a occasionné la mort par la foudre de huit élèves finalistes.
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